
Ata da Sessão da 1ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade
Federal do Paraná, realizada no dia oito de fevereiro de 2013.
No dia oito do mês de fevereiro do ano dois mil e treze, às nove horas e trinta minutos, na sala do
Conselho  Universitário,  reuniu-se  a  Primeira  Câmara  do  Conselho  de  Ensino,  Pesquisa  e
Extensão sob a Presidência do Conselheiro Altair Pivovar. Presentes os Conselheiros Titulares
Regina Maria Hartog Pombo Rodriguez,  Marcel  Miguel Conrado, Luiz Carlos Baeta Vieira,
Mariane  Sasso  e  Romualdo  Wandresen.  Presente  também  o  Conselheiro  Suplente  Diego
Mendonça  Domingues.  Havendo  quorum  o  Senhor  Presidente  declarou  aberta  a  sessão
colocando em análise e discussão a ata da reunião realizada no dia trinta de novembro de dois
mil e doze, a qual foi aprovada por unanimidade. A seguir deu-se início à Ordem do Dia:  01)
Eleições  para  Presidente  e  Vice-Presidente  da  1ª  Câmara  do  CEPE (art.  6º,  §  2º  da
Resolução nº 90/06-CEPE).  O Senhor Presidente procedeu à eleição para Presidente e Vice-
Presidente  da  1ª  Câmara.  Por  unanimidade  foi  reeleito  para  Presidente  o  Conselheiro  Altair
Pivovar e para Vice-Presidente foi eleita a Conselheira Ângela Cássia Costaldello. 02) Processo
nº  044654/2012-19  –  Afastamento  do  País  de  Clarissa  Menezes  Jordão.  O  relator,
Conselheiro  Altair  Pivovar,  exarou  parecer  favorável  à  homologação  da  aprovação  “ad
referendum” do pedido de afastamento do País. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado
por  unanimidade.  03)  Processo  nº  044656/2012-16  –Afastamento  do  País  de  Clarissa
Menezes  Jordão.  O  relator,  Conselheiro  Altair  Pivovar,  exarou  parecer  favorável  à
homologação da aprovação “ad referendum” do pedido de afastamento do País. Em discussão e
votação  o  mesmo  foi  aprovado  por  unanimidade. 04)  Processo  nº  044097/2012-36  –
Afastamento do País de Evelise Machado de Souza. O relator, Conselheiro Altair Pivovar,
exarou   parecer  favorável  ao  pedido  de  afastamento. Em discussão  e  votação  o  mesmo foi
aprovado  por  unanimidade. 05)  Processo  nº  027990/201205  – Afastamento  do  País  de
Elizabeth  Santin.  A  relatora,  Conselheira  Regina  Maria  Hartog  Pombo  Rodriguez,  exarou
parecer favorável à solicitação de afastamento do País. Em discussão e votação o mesmo foi
aprovado  por  unanimidade.  06)  Processo  nº  046704/2012-01  –  Afastamento  do  País  de
Maurício  Vaz  Lobo  Bittencour.  A  relatora,  Conselheira  Regina  Maria  Hartog  Pombo
Rodriguez,  exarou  parecer  favorável  à  solicitação  de  afastamento  do  País. Em discussão  e
votação  o  mesmo  foi  aprovado  por  unanimidade.  07)  Processo  nº  024880/2012-83  –
Reformulação  curricular  do  Projeto  Pedagógico  do  Curso  Superior  de  Tecnologia  em
Gestão  da  Qualidade  –  Graduação  do  Setor  de  Educação  Profissional  e  Tecnológica  -
SEPT.  O  relator,  Conselheiro  Altair  Pivovar,  exarou   parecer  favorável   à  aprovação  da
proposta.  Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade.  08) Processo nº
021971/2012-67 – Revalidação de diploma de Graduação em Comunicação  de Tatiana
Cristina  de  Lara. O  relator,  Conselheiro  Altair  Pivovar,  exarou   parecer  favorável   à
revalidação. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade.  09) Processo nº
018287/2012-06  –  Revalidação  de  diploma  de  Graduação  em  Comunicação  Social  de
Francisco  Antonio  Passerino  Bittencourt  Ferreira.  O relator,  Conselheiro  Altair  Pivovar,
exarou parecer pelo indeferimento do pedido de revalidação. Em discussão e votação o mesmo
foi aprovado por unanimidade. 10) processo nº 025835/2010-84 – Proposta de criação de um
programa de Pós-Graduação de IES em Assistência Farmacêutica do Departamento de
Farmácia.  O  relator,  Conselheiro  Romualdo  Wandersen,  apresentou  parecer  favorável  à
aprovação.  Após  amplo  debate  o  processo  foi  retirado  de  pauta  devido  ao  pedido  de  vista
formulado pela Conselheira Regina Maria Hartog Pombo Rodriguez.  Encerrada a pauta e nada
mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão,
da qual eu, Emília Dias Barreto, secretária, lavrei a presente ata.
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